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ATA DA 109ª REUNIÃO

Aos 31 dias do mês de março de 2014, às 09h30min, na sala da CIS do Campus Vitória, reuniram-se os
membros da Comissão Interna de Supervisão – CIS, Niciane Estevão Castro,  Cleuza Félix Cordeiro e
Lucia Helena Pazzini de Souza, nomeados pela Portaria do Ifes nº 1.093 de 17 de julho de 2013, para
discutirem os seguintes itens de pauta: 1º- Leitura e Assinatura das Atas das Reuniões anteriores. 2º-
Participação no Encontro Nacional – nova data em maio/2014. 3º- Readequação do calendário de
reuniões da CIS devido a restrição orçamentária informada pela Reitoria. 4º- Andamento dos
trabalhos do GT VIIIFNCIS. 5º- Preparação para reunião com os representantes dos
Campi/Reitoria. 6º- Aprovação do Folder da CIS- e-mail enviado por Silvio Alencar em 27/03/2014.
E foi incluido o 7º item: Apreciação do processo n.º 23148.001952/2013-02. A coordenadora da CIS,
Niciane, abriu a reunião com o 1º item da pauta apresentando as Atas das reuniões 107 e 108 que após
lidas e aprovadas foram impressas e assinadas pelos membros presentes. Em seguida foi colocado em
discussão do 2º item da pauta: - Participação no Encontro Nacional – nova data em maio/2014.  A
membro Lúcia informou que foi alterado para os dias 13 e 14 de maio o Encontro com as CIS’s em
Brasília e que ficará responsável para acompanhar o processo de divulgação e inscrição do evento. Em
seguida foi colocado em discussão o 3º item de pauta: - Readequação do calendário de reuniões da
CIS devido a restrição orçamentária informada pela Reitoria. A membro Niciane informou que
devido a falta de recursos orçamentários as reuniões da CIS com seus representantes e as visitas aos
campi/reitoria ficarão prejudicadas. A Lúcia informou que foi deflagrada no 28º CONSINASEFE greve
nas Ifes a partir de 21 de abril. Após discussão ficou  acordado que as reuniões ordinárias da CIS no mês
de abril serão nos dias 14 e 29 de abril e nos meses vindouros permanecerão as datas agendadas, e quanto
as reuniões com os representantes e as visitas aos campi/reitoria serão retomadas após sanadas as questões
orçamentária e de greve. E os trabalhos do GTVIIIFNCIS permanecerão conforme calendário já
estabelecido. Em seguida foi colocado em discussão o 4º item da pauta: - Andamento dos trabalhos do
GT VIIIFNCIS . A membro da CIS e representante do GTVIIIFNCIS, Niciane,  informou que: 1- Na
última reunião realizada no dia 21/03, não houve a participação dos servidores indicados pelo SINTUFES
e CIS-UFES devido as atividades do movimento grevista da Universidade, porém foi necessário
estabelecer algumas propostas de alteração no projeto de realização do VIII Fórum  Nacional da CIS para
se dar andamento as atividades de organização do evento, são elas: 1- redução da quantidade de
participantes para 400 pessoas; 2- definição do Teatro da UFES como espaço prioritário para realização
do evento tendo em vista a logística e qualidade de recebimento; 3- proposta da temática “Atuação da
CIS: fortalecimento e possibilidades”. Após discussão os membros presentes aprovaram as propostas
feitas pelo GT VIIIFNCIS. Em seguida, Niciane solicitou suspensão do 5º item da pauta: - Preparação
para reunião com os representantes dos Campi/Reitoria, para aguardar o estabelecimento de um novo
calendário de reuniões com os representantes. Em seguida  foi colocado o 6º item da pauta: -Aprovação
do Folder da CIS - e-mail enviado por Silvio Alencar em 27/03/2014. Após avaliação da proposta do
Folder da CIS foi feito algumas retificações e alterações e a membro Niciane ficou responsável para
encaminhá-las para acerto antes da impressão do mesmo. Em seguida foi colocado em discussão o 7º item
de pauta: -Apreciação do processo n.º 23148.001952/2013-02. Após discussão, a membro Niciane,
informou que não concordava com os posicionamentos dos membros presentes, e que não participará da
construção do parecer do referido processo dizendo “em tom alto” que não assinará o referido processo, e
que proibi os demais membros de assiná-lo, deixando a reunião e a sala da CIS, a aproximadamente, às
14h40. A reunião foi encerrada às 15 horas e 45 minutos, e para constar eu, Cleuza Felix Cordeiro,
secretariando a reunião, lavrei a presente ata que, após lida vai por todos assinada.
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